



Consejo de Distrito Sur del 10-04-25

Asistentes:

Fernando Ariza García (Representante Deporte)
Manuel Cazallo (Representante vecindad)
María Dolores Damián Muñoz (Colectivos Sociales)
Manuel Humanes López (AV Amargacena)
Javier Mengual Morales (AV Guadalquivir)
Juan Moreno Matas (AV Puente Romano - Presidente)
María del Carmen Pérez Moreno (Asoc. Mujeres Al Alba)
Manuel Sánchez Barona (Representante Deporte)
Manuel Sierra López (AV Miradas del Sur)

Justifican su ausencia:

Ana Altamirano Carrillo (AV Amargacena - Vicepresidenta)
Isabel Baena Ruíz (AV Puente Romano)
Emilia Murillo Guerra (Colectivos Culturales)
María Visitación Pérez (AMPA's)
Jesús M. Ruiz Gito (AV Guadalquivir – Secretario/ toma notas Javier Mengual)

Personas invitadas:

Josefa Cobos Maroto (IES Averroes)
Ariadna Mármol Pérez (IES Averroes)
Lucía Alba Muñoz (IES Averroes)
Jose R. Pedraza Serrano (IES Averroes)

Orden del día:

1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta del 12-0-25.

Se aprueba el acta por unanimidad.

2.- Comparecencia de alumnado de IES Averroes para informar sobre asociacionismo en su centro y posibles colaboraciones.

Se le da la bienvenida y explica qué es el Consejo de Distrito y la representación juvenil en el mismo.

Dan a conocer los distintos grupos de jóvenes que se han constituido en el centro, unos de manera formalizada y otros en trámites explicando lo que realizan cada uno de ellos.

Se les comenta la realidad de las políticas juveniles del ayuntamiento respecto a subvenciones y canales de participación y se les ofrece asimismo las asociaciones vecinales para que puedan desarrollar sus objetivos a través de las vocalías juveniles como medida de apoyo mutuo.

Se les invita a retomar proyectos de ocio alternativo durante los fines de semana como las jornadas deportivas también con fines pedagógicos y se les ofrece colaboración en lo que necesiten por parte de este Consejo.

Finalmente se hace referencia al estado de ejecución de los huertos urbanos que beneficiarán tanto al centro como al distrito.

3.- Comparecencia del concejal de Infraestructuras.

No comparece por lo que no se puede tratar este punto.

4.- Propuesta de AMPA's de apoyo a Marea Verde.

Se propone que desde este consejo se apoye y se coordine con Marea Verde que tuvo su última asamblea en el CEIP Andalucía de nuestro distrito. Se acuerda que las personas interlocutoras sean Mariví y Javier.

5.- Jornadas por la Paz

Se presenta el cartel que se ha distribuido desde Participación Ciudadana. Se valora que contiene actividades que han sido introducidas sin ser propiamente de las jornadas sino de Servicios Sociales, ni acordadas en este consejo. Mariló Damián hace constar que *"la cartelería no la puede hacer una técnica sin la aprobación del Consejo de Distrito Sur que coorganiza las jornadas"*. Se relatan algunos de los errores que contiene como es que la clausura sea semanal, que se siga poniendo candelaria cuando se acordó otra cosa, que el horario de algunas actividades sea el de la jornada laboral de las personas técnicas y que no se desarrollan las actividades.

Por ello, se acuerda volver a lo acordado por este consejo pues son jornadas vecinales que organizamos y que se centren en dos días: 22 de abril con la fiesta infantil y el 25 de abril con el teatro y la clausura.

6.- Informe del presidente

Se informa que se ha intentado hacer gestiones para la gratuidad en el espectáculo "Friends" en el Gran Teatro para el grupo de teatro del IES San Álvaro. No se ha podido hacer más que un descuento de 20%. Se indica que el CMC no puso mucho interés en este tema cuando se abordó.

Se informa del Plan Asfalto 2025-2027 en el que en la primera fase se van a arreglar calles del distrito. El Delegado de Infraestructuras ha comunicado que la elección ha sido determinada por los técnicos, por lo que se cuestiona la capacidad de gestión de dicho concejal. Se complementa con la posibilidad de participación ciudadana en las siguientes fases. Asimismo se apunta a solicitar que se busquen alternativas al asfalto para arreglar las calles y se informa que la calle Rey Don Pelayo, tras el acuerdo entre Infraestructuras y EMACSA va a ser arreglada en breve mediante la reparación de las acometidas deterioradas.

Se informa que la AAVV Puente Romano ha ofrecido su sede durante dos mañanas a Adecco para la realización de sus formaciones.

Se informa que se ha reiterado de nuevo a la Delegada de Economía las partidas presupuestarias de 2025 por las distintas áreas municipales para inversiones en el distrito, tal y como se comprometió en la última Junta Municipal.

Se informa que ya han empezado las obras en el entorno de la Acera de San Julián.

Se informa que desde la delegación de Comercio nos piden que nos manifestemos sobre una petición de las personas vendedoras ambulantes en el distrito en la que solicitan mantener sus puntos de venta hasta las 21:00 horas debido a la escasez de ventas provocadas por los temporales pasados. Este consejo manifiesta que no tenemos competencias pero se pide que se cumplan las normativas y se tenga en cuenta respecto a la ocupación de aparcamientos.

7.- Urgencias, ruegos y preguntas

Manuel Cazallo pregunta sobre el posicionamiento del CMC y este consejo sobre el vertedero que se planifica en la carretera de Granada y el hecho de que se haya cedido terreno público a una empresa privada, que bien podría hacer la empresa pública, además del impacto que genera esa instalación tan cerca de la ciudad.

Mariló Damián informa de la feria OrientaSur.

Pregunta por los puntos a llevar a la Junta Municipal de Distrito del próximo 24-04.

Se acuerdan los siguientes:

Mesa de seguridad del distrito

Interpelar a la presidencia para que plantee algo en las reuniones

Plan asfalto

Propone realizar algún escrito o alegaciones respecto al antiguo cine Córdoba.

Informa sobre el estado de las instalaciones de San Eulogio en las que ENDESA ya ha arreglado lo que lo mantenía paralizado y que pronto habrá convenios para su uso.

Propone que para la próxima sesión de Consejo de Distrito Sur se invite a ERACISplus para que informe de su actividad y a CUCO para que presente su revista.

Informa que el Pabellón de la Juventud está a la espera de recibir un informe.

Manuel Sierra plantea hacer alguna acción para reclamar y hacer escrito a Subdelegación del Gobierno referente al edificio donde se ubicaba UGT en calle Marbella.

Javier Mengual propone que se traslade escrito a SADECO para que no deriven a las asociaciones vecinales y este consejo las reclamaciones ciudadanas que les llegan referentes a la colocación de contenedores, por entender que es competencia de las personas técnicas y no de las organizaciones vecinales el mediar en esos conflictos.

Finalmente se propone realizar un escrito a la Delegación Territorial de Educación para que resuelva el problema de las personas trabajadoras de limpieza de los IES Santa Rosa de Lima y Guadalquivir que no están cobrando sus nóminas por impago por parte de la empresa adjudicataria del servicio.

Se levanta la sesión a las 20:50 horas.

Presidente

Secretario